
 

令和２年内灘町議会６月会議 一般質問 

 

６月１１日（木曜日） 

発言
順序 議員名 通 告 し た 質 問 事 項 

１ 
北川 悦子 

(一問一答方式) 

①新型コロナウイルス対策を問う 

②白帆台インターチェンジ開通にむけて安全対策を問う 

③買い物、散歩にひと休みできる場所を 

２ 
清水 文雄 

(一問一答方式) 

①今後の内灘町新コロナ感染症対策について聞く 

②旧消防庁舎跡地への商業施設誘致について聞く 

③今年の夏の内灘海水浴場オープンについて聞く 

３ 
西尾 雄次 

(一問一答方式) 

①町立小中学校の新型コロナウイルス感染症対策の充実を 

②「気候非常事態宣言」で環境のまちづくりを 

③コロナ禍で苦境にあるひとり親家庭への支援拡充を 

４ 
米田 一香 

(一問一答方式) 

①町民の命と健康を守る体制 

（新型コロナウイルス感染症の町内での発生を踏まえて） 

②「Withコロナ」の内灘を見据えて 

５ 
七田 満男 

(一問一答方式) ①新型コロナウイルス感染拡大防止対策について 

６ 
恩道 正博 

(一問一答方式) 

①ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた整備事業について 

②小中学校の感染対策について 

③エレベーターの二重ブレーキについて 

７ 
小谷 一也 

(一問一答方式) 

①今年度の工事及び委託業務等の発注時期を早めよ 

②町独自の持続化給付金・支援金で町内業者を守れ 

③公民館の個別施設計画について 

 

 


